## Christophe CASTANER



Madame, Monsieur,

Dimanche 6 décembre, vous élirez une nouvelle équipe et un nouveau Président pour notre région.

Dimanche 6 décembre, vous déciderez de l'avenir de nos territoires. Pour notre région, j'ai voulu rassembler la gauche autour du bilan de Michel Vauzelle, autour d'un projet ambitieux mais réaliste, autour de solidarité, d'éthique et d'écologie. Les divisions et l'abstention peuvent l'éliminer du second tour. Rassemblée, mobilisée, la gauche est plus forte.

Pour notre région, je veux vous proposer une nouvelle ambition. Une région moderne, innovante, fière de ses valeurs et qui ne laisse personne sur le bord du chemin. L'emploi sera ma priorité, la culture, la jeunesse, l'économie et l'environnement mes préoccupations quotidiennes.

Pour notre région, je ne me résigne pas aux discours déclinistes, au chacun pour soi et à la haine de l'autre. Ensemble, je vous propose de nous mobiliser et de résister. Pas les uns à côté des autres. Pas les uns contre les autres. Mais ensemble!

Le racisme, l'antisémitisme, l'intolérance sont des poisons pour notre région. L'extrémisme se nourrit de l'abstention. Il n'y a que votre mobilisation qui permettra de faire reculer ces discours de haine et de faire triompher la démocratie et la République face aux extrêmes.

Dimanche 6 décembre, vous aurez le choix pour notre région. Le choix entre le progrès ou le déclin, entre le vivre ensemble ou le chacun pour soi. Le choix entre la mobilisation ou le renoncement. Le choix entre l'engagement ou la démagogie.

Ce choix n'appartient qu'à vous, alors votez. Dimanche 6 décembre, ne faites pas le choix de l'abstention, du vote contestataire, ne baissez pas les bras.

Dimanche 6 décembre, votez pour votre région!